

Moi Charlotte... Et lui Tarik... - 1/1

L'amour avec un grand A... Il est compliqué surtout si vous n'êtes pas de la même origine ! Tarik et moi sommes ensemble depuis 6 mois. Il est Algérien moi Française et c'est le bonheur mais notre amour c'est comme une cigarette : le mec l'allume la fille savour et les parents l'éteignent...

Tout a commencé alors que je venais d'avoir internet. Mes ami(e)s m'ont dit de mettre msn pour pouvoir discuter en temps réel... Plusieurs mois plus tard je commence mon tout premier blog, un blog sur Jennifer et Gregory Lemarchal que j'ai fait sur Teemix. Et c'est là que tout a vraiment commencé...

Le coup de foudre

J'étais sur Teemix quand je vois une pub pour un blog, et là je vois un super bogoss mais je ne me dis pas que se pourra être mon futur chéri. Je regarde son blog du début à la fin et tous les jours je viens y jeter un œil et ça pendant 2 mois... Je parle de ce beau garçon à toutes mes copines, je leur montre des photos de lui et là je me rends compte que je suis amoureuse et que je ne peux plus me passer de lui. Il a su me faire oublier Samir un beau mec du bahu que je kiffais depuis le début de l'année

Le passage à l'acte... Et à l'amour

Alors que j'étais sur son blog je lis les commentaires et je m'aperçois que beaucoup de nanas ont laissé leurs adresses msn... Je suis trop bête pourquoi je n'y ai pas pensé plus tôt ??... Je mets donc mon adresse msn au premier article et c'est 2 semaines plus tard que la sœur de Tarik m'entre dans ces contacts. J'étais trop heureuse mais je ne savais pas trop quoi dire. Elle me parle un peu de lui, on se raconte nos vies et 1 mois plus tard je parle avec Tarik. Ça n'a pas très bien commencé parce que je lui ai dit de dégager mais je ne sais plus pourquoi... Là j'apprends que je l'ai fait souffrir et sa sœur m'en veut... Et là elle m'apprend que je sort avec lui et qu'il m'aime plus que tout !! Un vrai choc pour moi. Mais depuis tout va bien apparemment que mon père est raciste et que je ne peux donc pas lui dire pour Tarik et moi. Tarik a déjà essayé de se suicider 2 fois pour moi ! Une fois parce qu'il croyait que je ne l'aimais plus et une autre fois parce que je suis loin de lui. Et oui je suis du nord (59) et lui de Paris (77) et 234 kilomètres nous séparent ! Mais malgré la distance et l'avis de mon père on s'aime plus que tout...